



## グリーンヒルズで紙飛行機大会

7月12日、グリーンヒルズ津山ガラスハウスで5周年記念イベントの「紙飛行機大会」が開かれ、親子連れなど44人が参加しました。講師から紙飛行機を上手に飛ばすコツや作り方の講習を受けた後、滞空時間を競う大会を芝生広場で開始。

すぐに落ちてしまう飛行機もありましたが、6秒02の滞空時間を記録した大塔栄さん（作東町）が優勝しました。

## 青年海外協力隊としてがんばってきます

青年海外協力隊としてパラグアイに赴任する高田早紀さん（八出）が、7月7日に市長を表敬訪問しました。高田さんは、零細農家の栽培法を有機栽培に移行させることを目的に、おもに病虫害防除について指導・研究を行います。「任期中の2年間はさまざまなことがあると思いますが、活動を全うしたい。社会経験はありませんが、若さをいかしてがんばります」と抱負を語っていました。

津山市出身の青年海外協力隊員は高田さんで22人目となります。



暑い夏を吹き飛ばせ!

## 地ビールフェスタ開催

「2003全日本地ビールフェスタin津山」が、7月の毎週土曜日に市内商店街一帯で開かれました。このイベントも6回目を迎え、津山の夏の行事として定着。今年も全国からよりすぐられた地ビールが21銘柄集まりました。

焼き鳥やたこ焼きなどの屋台、最終日には大道芸やサンバ隊の踊りもあり、友人や家族連れなど訪れた人たちは、お目当ての地ビールを飲みながら楽しいひとときを過ごしました。

